



(c) Bremische Evangelische Kirche

Eine Prise Herzenswärme geht weiter!

„Eine Prise Herzenswärme“ auch künftig, wenn auch sparsamer eingesetzt, damit wir länger durchhalten.

Soll heißen auch ab Januar 2024 gibt es eine Prise Herzenswärme: **Jeden 4. Sonntag im Monat sind künftig nette, fürsorgliche, zuhörende Menschen aus unseren Gemeinden am Friedhof anzutreffen.** Wir stehen bereit für ein Gespräch, für einen Moment zum Gedenken, für ein bisschen geteilte Zeit und Gemeinschaft, für eine Tasse Kaffee oder ein kühles Getränk **jeweils zwei Stunden von 14 bis 16 Uhr.**

Es sind alle Menschen eingeladen zu kommen. Wer aktiv mitmachen will und Teil des Teams werden möchte, komme einfach mal vorbei oder melde sich bei Ute Zeilmann, Pastoralreferentin.

Termine:

28. Januar 2024, 14 bis 16 Uhr

25. Februar 2024, 14 bis 16 Uhr

24. März 2024, 14 bis 16 Uhr

28. April 2024, 14 bis 16 Uhr

26. Mai 2024, 14 bis 16 Uhr

23. Juni 2024, 14 bis 16 Uhr